



► INOVASI & PELAYANAN

Pasar Prawirotaman Jadi Pasar Terbaik di Indonesia

MANTRIJERON—Salah satu pasar rakyat di Kota Jogja yakni Pasar Prawirotaman kembali menorehkan prestasi. Pasar ini meraih peringkat pertama di ajang *Lomba Pasar Nasional* dalam rangka Hari Habitat dan Hari Kota Dunia 2024 yang digelar oleh Direktorat Prasarana Strategis Direktorat Jenderal Cipta Karya Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR). Lomba diikuti 26 pasar yang telah direvitalisasi di Indonesia sejak 2018-2023.

Kepala Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Jogja, Veronica Ambar Ismuwardani, menjelaskan ada dua tahap penilaian pada *Lomba Pasar Nasional*. Untuk tahap pertama diambil lima pasar terbaik, kemudian di tahap kedua dilakukan presentasi oleh kelima pasar rakyat itu. Ada banyak aspek penilaian dalam



Kepala Disdag Kota Jogja, Veronica Ambar Ismuwardani (*kiri*) bersama Kabid Pasar Rakyat Disdag Kota Jogja, Gunawan Nugroho Utomo (*tengah*) berfoto bersama Menteri PUPR Basuki Hadimuljono (*kanan*) sesuai menerima penghargaan, belum lama ini.

lomba, di antaranya penilaian dari sisi inovasi, penghargaan, dan peran komunitas di dalam pasar.

“Ada juga penilaian terkait dengan aktivitas *event* yang diselenggarakan di dalam pasar, kemitraan dengan pemangku

kepentingan, digitalisasi pasar rakyat, pemeliharaan sarana prasarana, hingga pengelolaan sampah,” ujar Ambar saat dikonfirmasi, Minggu (13/10).

Ambar menuturkan beberapa fasilitas di Pasar Prawirotaman turut menyumbang nilai tertinggi.

Sebab, Pasar Prawirotaman tak hanya sekadar menjadi tempat bertemu dan transaksi antara pedagang dan pembeli. Berbagai aktivitas bisa dilakukan di Pasar Prawirotaman utamanya di lantai IV. Beberapa fasilitas itu di antaranya *co-working space*, studio musik, studio *podcast*, ruang kesehatan, *meeting room*, *mini lounge*, hingga ruang ekonomi kreatif (*ekraf*) dan *food court*.

Ambar mengatakan revitalisasi Pasar Prawirotaman dilakukan mulai 2019 dan selesai sepenuhnya pada 2020. Sebelum direvitalisasi, kondisi Pasar Prawirotaman masih sangat tradisional. Kondisi pasar baik di dalam maupun di luar masih kumuh dan belum tertata. Manajemen parkir dan kebersihan pun belum optimal. Selesai revitalisasi, manajemen operasional hingga manajemen

pengelolaan dapat tersusun dengan baik. Upaya revitalisasi Pasar Prawirotaman pun lancar dan hampir tak ada gejolak lantaran adanya komunikasi efektif yang terbangun dengan paguyuban pedagang dan masyarakat.

“Pasar Prawirotaman sudah menerapkan SNI [standar nasional Indonesia] yang diperoleh 2022. Audit dilaksanakan setiap dua tahun sekali untuk melihat komitmen dan konsistensi kami untuk mengelola standarnya. Pada audit 2024 Pasar Prawirotaman menjadi satu-satunya pasar di Indonesia yang diaudit SNI tanpa temuan,” katanya.

Ambar menuturkan dengan penghargaan ini diharapkan nama Pasar Prawirotaman semakin terdengar di Indonesia. Dia juga berkomitmen berbagai inovasi di Pasar Prawirotaman akan terus dikembangkan. (*Aiffi Annissa Karin*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005